

# ASPIRASI WARGA

## TMMD Sengkuyung Tahap III TA 2022 Resmi Dibuka

Achmad yonathan alexander - [TEMANGGUNG.ASPIRASIWARGA.COM](http://TEMANGGUNG.ASPIRASIWARGA.COM)

Oct 11, 2022 - 15:30



*Pemukulan kentongan oleh Bupati Temanggung sebagai tanda Kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa TMMD Sengkuyung Tahap III TA. 2022 resmi di buka*

TEMANGGUNG - Kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa TMMD Sengkuyung Tahap III TA. 2022 dinyatakan resmi dibuka oleh Bupati Temanggung HM Al Khadziq bertempat di Dusun Wungusari Desa Lowungu Kecamatan Bejen Kabupaten Temanggung. Selasa (11/10/2022).



Adapun tema TNI Manunggal Membangun Desa kali ini adalah "TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI". Kegiatan diawali pembacaan laporan kesiapan kemudian penandatanganan naskah berita acara TMMD Sengkuyung Tahap III TA. 2022 oleh Bupati Temanggung yang didampingi Dandim 0706/Temanggung.

Adapun sasaran fisik dalam TMMD kali ini yakni Betonisasi jalan dengan panjang 875 meter Lebar 2x1,15 meter dan Tinggi 0,15 meter serta pembuatan senderan dengan Volume 27,7 meter kubik.



Bupati Temanggung dalam sambutannya mengatakan ini merupakan wujud kepedulian dari Tentara Nasional Indonesia yang ingin selalu bersama-sama dengan seluruh rakyat Indonesia. "Tugas TNI adalah menjaga negara kesatuan Republik Indonesia tetap utuh dan sejahtera masyarakatnya negara akan utuh kalau masyarakatnya Sejahtera, Oleh karena itu TNI selalu peduli dan selalu mendengarkan aspirasi serta selalu ingin bersama-sama dengan masyarakat dalam menyelesaikan berbagai permasalahan yang ada, "ucapnya.

Pada program TMMD bukan hanya sasaran fisik saja yang diberikan, tetapi juga sasaran nonfisik berupa penyuluhan bela negara, penyuluhan UU lalu lintas dan kenakalan remaja, kamtibmas, Pelayanan KB dan kesehatan, Sosialisasi Stunting, Sosialisasi UU Perkawinan, Sosialisasi Bahaya kebakaran serta Peningkatan Kemampuan perangkat Desa.

Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu, S.E, M.M menerangkan Pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap III TA 2022 ini dilaksanakan selama 30 hari berlangsung dari tanggal 11 Oktober sampai dengan tanggal 9 November 2022.

Beliau juga berpesan kepada seluruh prajurit untuk senantiasa menjaga kondisi kesehatan mengingat cuaca saat ini yang tidak menentu dan tetap semangat

dalam membantu masyarakat dalam merampungkan proyek TMMD ini.

“Dalam kondisi cuaca yang kurang bersahabat akhir-akhir ini saya harapkan Prajurit saling menjaga kondisi kesehatan dan tetap semangat dalam membantu masyarakat, ”tutupnya.

Acara dilanjutkan peninjauan lokasi sasaran fisik dan non fisik bersama para jajaran Forkopimda.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706